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關於立法會李靜儀議員書面質詢的答覆

遵 照 行 政 長 官 指 示 ， 本 人 對 立 法 會 2022 年 3 月 3 月 第

233/E175/VII/GPAL/2022 號公函轉來李靜儀議員於 2022 年 2 月 25 日提

出，行政長官辦公室於 2022 年 3 月 4 日收到之書面質詢，答覆如下：

一、有關質詢第一點內容

目前，《公共道路工程協調制度》行政法規的草擬工作已初步完

成，市政署正就草案內容（包括相關機制的具體規定）諮詢各持份者

意見，以對草案作進一步研究及推進相關立法工作。

二、有關質詢第二點內容

市政署自去年 11 月已分別在九澳高頂馬路行車天橋、氹仔信安馬

路、馬濟時總督大馬路、海洋花園大馬路行車天橋，以及科學館圓形

地試用高性能瀝青重鋪路面，至今路面使用狀況良好。由於考查瀝青

路面的整體質量需經歷一定的使用時限，市政署將持續收集相關路面

的使用數據作深入評估。

同時，市政署在招標文件中亦加入對使用高性能瀝青材料的施工

及檢測要求，作為對有關工程的施工技術及驗收標準的指標性文件，

期望藉此提升本澳瀝青路面的質量及耐用度，減少路面維修次數。
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